



Event | Tag der Modelleisenbahn mit der LOKI

Brücken schlagen

Am 1. Dezember 2023 öffnete das LOKI-Team anlässlich des Internationalen Tags der Modelleisenbahn die Türen zur «LOKI-Fabrik». Auf Initiative von Verleger Rudolf Stämpfli fand im Foyer des Stämpfli Verlags ein kleiner, aber feiner Event mit verschiedenen Modelleisenbahnanlagen und der Modellbahnindustrie statt.



Viel Strassenbetrieb mit CarMotion von Viessmann am Stand von KML.



Die H0m-Dioramen beim LOKI-Stand wurden von vielen fotografiert.